

FEEDBACK OSCE PREDIK PERIODE AGUSTUS 2023 TA 2022/2023

19711053 - FADILLA RIESTY

STATION	FEEDBACK
STASION MUSKULOSKELETAL	dx kurang lengkap, prosedur MLBM kurang sistematis, ada bbrp step tdk dikerjakan dengan baik, untk terapi tdk memberikan antibiotik
STATION ENDOKRIN	Anamnesis sudah cukup baik. Cara pemeriksaan fisik sudah baik.Goiter DD sruma throid ya nontoksik maupun toksin.
STATION HEMATOINFEKS	alhamdulillah sudah cukup baik, namun sebaiknya untuk melakukan pemeriksaan fisik lebih sistematis yaa dek.. diagnosis udah oke, terapi oke tapi dois tidak tepat
STATION INTEGUMENTUM 1	ax: kesan yang pertama muncul sejak pertanyaan awal adalah interogatif. mungkin bisa dicoba bertanya dengan lebih pelan dan nada yang rendah. berikan tanggapan pada jawaban yang disampaikan pasien. ax perlu lebih mendalam ttg KU dan RPS. px fisik: gunakan lup dan senter. dx dan dd benar. tx benar jenis obat, tapi lama pemberian kurang tepat
STATION PSIKIATRI	Anamnesis untuk kasus depresi jangan lupa ditanyakan untuk gejala utama (sedih, hilang minat dan kegembiraan, berkurangnya energi dan mudah lelah) dan gejala lainnya dari depresi (konsentrasi turun, PD turun, merasa bersalah dan tidak berguna, pesimistis, masa depan suram, nafsu makan turun, gangguan tidur, ide bunuh diri). diagnosis sudah benar. kondisi seperti ini seharusnya rawat inap
STATION REPRODUKSI	DX hanya menyebut GPA, HPL benar
STATION RESPIRASI	anamnesis bisa diperdalam; PF= sudah cukup baik dan sistematis, belum mencari tanda distres napas di hidung; interpretasi penunjang kurang sesuai; dx juga kurang sesuai, pelajari lagi literatur utk kasus ini; baca lagi prinsip tatalaksananya karena sangat kurang sesuai
STATION SISTEM GASTROINTESTINAL	Ax: cukup lengkap PF: tidak periksa antropometri dan px abdomen belum lengkap PP: benar 2, belum interpretasi Dx benar belum lengkap dan salah satu DD tidak tepat Edukasi cukup lengkap
STATION SISTEM KARDIOVASKULER	survei primer: belum memanggil bantuan (seharusnya dari awal); pemberian napas dari awal tidak masuk, napas mulut ke mulut sempat berhasil, napas berhasil diakhir
STATION SISTIM INDERA	Ax : sdh baik. Px : oke. Dx : benar. DD : tidak sesuai 1 DD yaa mba, perlu dipikirkan lg DD lain yg lebih dkat dengan kasus ini. Tx : sdh baik.
STATION SISTIM SARAF	ax lengkap, px TTV ok, px neurologis sudah menilai refleks 2 fisio, 2 pato, dan 2 meningeal sign hanya saja utk kaku kuduk harusnya bantal disingkirkan, dx dan dd ok, terapi DOC ok tapi kurang tepat di dosis, KIE ok
STATION UROGENITAL	Ax: cukup baik. Px: cukup mengarah...perlu belajar lbh detail. Px penunjang cukup mengarah. Dx betul